

Avions de la famille Global de Bombardier Aéronautique. Salon international de l'aéronautique et de l'espace de Paris, 2011. Source : www.aviationnews.eu/2011/06/12/.

Des gens extrêmement talentueux

Une vaste pépinière de travailleurs talentueux dans ce secteur est une autre raison importante expliquant le choix des investisseurs internationaux dans l'industrie aérospatiale de s'installer au Canada. Cet atout important est renforcé par un système d'éducation de grande qualité qui forme chaque année quelque 3 000 diplômés en aérospatiale 16. Une vingtaine d'universités, ainsi que plusieurs écoles spécialisées, offrent des programmes de baccalauréat, de maîtrise et de doctorat en aérospatiale et génie aérospatial.

De nombreuses entreprises établies au Canada ont participé à la fabrication de l'Airbus A380, notamment **Pratt & Whitney Canada** (vérin des commandes auxiliaires), **Messier-Dowty** (trains d'atterrissage) et **CAE** (simulateur de premier vol).